

Presidente del Inder lamenta deceso de joven pelotero



La Habana, 8 may (JIT) El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, lamentó hoy el deceso del joven pelotero camagüeyano Erislery Basulto, ocurrido el jueves en el municipio de Esmeralda.

«Falleció en accidente de tránsito el joven lanzador camagüeyano Erislery Basulto. Conmovidos por la noticia, #InderCuba comparte con familiares, amigos y compañeros de equipo el dolor que generan momentos como este. Lleguen a todos nuestras condolencias», escribió el máximo directivo del Instituto Cubano de Deportes en la red social Twitter.

Según el periódico camagueyano Adelante, el lanzador de los Toros de la Llanura, subcampeones de la 59 Serie Nacional, pereció a los 24 años de edad a causa de un accidente de tránsito.

El derecho acumulaba cuatro victorias y cinco derrotas en nuestros clásicos nacionales, pero muchos le avizoraban futuro dentro de los diamantes.

Varios de sus compañeros de equipo han expresado su tristeza en las redes sociales

de internet, y el medio de comunicación de Camaguey confirma el acompañamiento a la familia por parte de las autoridades del territorio, incluidas las del deporte.

«Hemos perdido un joven insustituible por su talento y responsabilidad. Tus compañeros, tu pueblo y todos los que tuvieron la posibilidad de conocerte nunca te olvidarán. Ahí vas a estar siempre presente (...) en la alegría y en la tristeza, y sobre todo en el triunfo que saldremos a luchar en la 60 Serie», comentó en un post la gobernadora de Camagüey Yoseily Góngora López.



Radio Habana Cuba